

Memoriam

Dietmar Müller (21. Februar 1958 – 11. März 2023)

Ein Freund ist tot und groß der Schmerz,
erfüllt wohl tiefbetrübt noch manches Herz.

Dietmar Müller, vom Schicksal ereilt,
nun niemals mehr er bei uns weilt!
Unbegreiflich warum manches Jahr
ihn wohl nicht mehr gegönnet war.

Es tut weh und ist entsetzlich,
wenn man erkennt urplötzlich,
dass sein Krebs war wie eine Pest
und riss ihn vom Architekturpodest.

Das landesweite Baugeschehen
tat manchen Freundschaftsgrundstein legen.

Es steht auf einem besonderen Blatt
was als Architekt er geleistet hat.

Den Architekturstadel auf neue Bahnen
an erster Stelle steht sein Namen.

Hoch klingt das Lied vom braven Mann
was er für die Öffentlichkeit hat getan.

Z'sammenarbeit und Vertrauen
stets Pfeiler für das Bauen.

Dietmar war solch tragend Stück,
dass es ihn gab war schon ein Glück.

Viele haben sich mit ihm verstanden
stets mit Konsens in den Gedanken,
und so wuchs nach kurzer Zeit
bei vielen Freundschaft und Verbundenheit.

Folge waren viele Stunden
freundschaftlich wir uns gefunden,
auch gesellig zusammensaßen,
privat auf unseren Terrassen.
Und bei ein paar Gläschen Wein
wurden große Probleme klein.

Für seine Kinder blieb wohl wenig Zeit,
unser Mitgefühl gilt nicht nur ihnen heut'!

Es ist wohl noch nicht zu fassen
dass Dietmar uns so früh verlassen.

Es ist jegliche Gemeinsamkeit
nun vorbei für alle Zeit.

Nur von den Erinnerungen,
den Denkmälern, die nicht verklungen
werden wir noch lange zehren,
bis auch wir ihm folgen werden.

Für die Freundschaft ein „Dankeschön“ vielleicht gibt's einmal ein Wiederseh'n!

In Erinnerung an unseren GF Dipl.-Ing. Dietmar Müller

